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PARLAMENTARES AVALIAM OS 100 PRIMEIROS DIAS DA
ATUAL ADMINISTRAÇÃO

VEREADORES APONTAM DEMANDAS PRIORITÁRIAS A SEREM REALIZADAS PELO EXECUTIVO NO MUNICÍPIO
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 	Durante a sess?o do dia 10 de abril, os vereadores de Ibatiba questionaram diversas demandas
levantadas pela popula??o desde o in?cio deste ano e que ainda n?o obtiveram retorno da atual
administra??o municipal. Limpeza p?blica e sa?de foram os temas mais discutidos nos ?ltimos
meses. 

 	?J? passamos dos 100 dias de governo e ainda n?o conseguimos ver as ruas limpas, nem capinar
a gest?o conseguiu. O descaso est? grande no munic?pio?, comentou o vereador Marcus Rodrigo
Amorim Florindo (Marquinho Delega). 

 	O vereador Ivanito Barbosa tamb?m ressaltou as demandas da ?rea da limpeza p?blica e da
sa?de. ?Na Rua do Banestes a falta de limpeza ? absurda. Outra coisa, n?o temos ambul?ncia no
pronto-socorro. A ambul?ncia tem que funcionar! No C?rrego dos Carangolas tamb?m vejo carros
da sa?de parados, sem funcionarem por falta de manuten??o?. 
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 	?Tamb?m j? solicitei a limpeza no campo de futebol de Crisci?ma e em outros locais do Centro?,
acrescentou o vereador Jorcy Sangi. 

 	O vereador Marcus Rodrigo lembrou tamb?m que muitas institui?es filantr?picas ainda n?o
receberam os devidos repasses financeiros. ?N?o repassaram os recursos da Apae, Pestalozzi, Lar
dos Velhinhos... do que adiantou o gestor fazer fotos de assinatura de conv?nio sendo que o
dinheiro n?o foi entregue at? hoje??, avaliou o vereador. 

 	?Estamos juntos para discutirmos e chegarmos a um denominador comum, a favor do povo, em
todas as ?reas. Sei que est? tendo defici?ncia, mas acredito que teremos acertos?, avaliou o
vereador Roberto Xavier (Roberto Magn?tico). 

 	Sa?de 

 	Para o vereador F?bio Ambr?zio, a sa?de ? um dos setores da administra??o que deveria receber
prioridade de recursos financeiros e profissionais. 

 	?A fisioterapia dos idosos acabou! Nas ?ltimas semanas, mais de R$ 100 mil em medicamentos
foram perdidos porque desligaram a geladeira que refrigerava os rem?dios. Al?m disso, ainda faltam
seringas, fralda descart?vel, entre outros itens para atendimento ? popula??o?, avaliou o
parlamentar. 

 	O Presidente da C?mara de Ibatiba solicitou, ainda, a?es para apurar poss?vel cobran?a
financeira de um motorista da Secretaria da Sa?de a um paciente para locomo??o. 

 	?? uma irresponsabilidade do motorista que presta servi?o cobrar qualquer valor do paciente?,
comentou Elias C?ndido da Silveira. 

 	Tr?nsito e buracos nas ruas 

 	?Temos que resolver o problema do tr?nsito! Os ?nibus escolares est?o parando o tr?nsito das
ruas. A sugest?o ? colocar os ?nibus para circularem na rua de tr?s. Outra sugest?o de mudan?a ?
que a Rua da C?mara seja de m?o ?nica. J? aconteceram acidentes porque a rua ? estreita, e
sendo m?o e contram?o fica dif?cil circular?, comentou o vereador Carlos Alberto Santos (Beto da
Sa?de). 
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